

**Y ADEMÁS****Monreal: Congreso no acatará nulidad**

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, advirtió que el Congreso de la Unión no acatará una invalidación de la reforma judicial por parte de la Corte y remarcó que, pese a todo, habrá elección de jueces, magistrados y ministros en 2025. “No nos vamos a detener. Habrá elección, porque él (Juan Luis González Alcántara Carrancá) no tiene competencia para invalidar una reforma constitucional; viola el principio de legalidad, la doctrina y la jurisprudencia, y asume un criterio totalmente caprichoso, arbitrario e ilegal”, puntualizó.